
АТОММАШ. ГЛАВНЫЙ КОРПУС
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

в о л  г о  д о н с к а я

О рган В ол годон ск ого  горком а КП С С  п городск ого  С овета  
депутатов  т р уд я щ и хся  Р остов ск ой  области .

Год издания 22-й 0  №  15 (3939 ). ©  Среда, 26  января 1977 года. 0  Цена 2 коп.

ВЫШЕ З Н А М Я  
СОРЕВНОВАНИЯ!

Ускорим погрузку
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА БРИГАДЫ 

СОСТАВИТЕЛЕЙ ПОЕЗДОВ СТАНЦИИ ВОЛГОДОНСКАЯ.
Наша конечная цель— выполнение взятых социа

листических обязательств и годового плана к 20 де
кабря на 100 процентов. Этого мы достигнем за счет 
повышения производительности труда на два процен
та, сокращения норм простоя вагонов под одной гру
зовой операцией на 0 ,2  часа.

Пять человек обучим своей специальности.
Н. ГУЩ ИН —  составитель позгдоя,

Ф. КНЯЗЕВ —  помощник составителя.

ПОБЕДИТЕЛИ
П одведены итоги 

семнадцати!! недели 
> дарнсш трудовой вах- 
i b i ,  П ОСВШ цеН Н О И  Ь О - 
литию В еликого О ктяб
ря. в Ш 1К -1044  треста 
«Волгодонс к с е я  ь- 
строи». П ервое место 
в социалист ическом со
ревновании ср е д и 
орнгад прие> ждени 
комплексной бригаде 
В ладимира Власовича 
. 1итвнна, работаю щ ей в 
настоящ ее время ка ;п 
сковом объекте — 
ф ильтровальной стан 
ция. Свою недельную  
норму выработки кол
лектив бригады  выпол

н и м  на 129 процентов.
! 11а втором м есте —
бригада каменщ иков 
члена КП СС Д митрия 
Ф едотовича Смирнова.

Л учш ей по профес 
сип признана камеищ и 
ца Т атьяна Г ригорьев
на К овалева. Ее вы ра
ботка — 137 процен-

П. ЕМ Ц ЕВ ,
! зам еститель
: председателя

постройкома 
П И К  1044.

Хорошо трудится свар
щиком в тресте «Южсталь- 
конструкцня» Николай Шл- 
баров. Сейчас он работает 
на глапном корпусе. Смен
ные задания выполняет с 
высоким качеством и доб
росовестно относится к сво
ей работе.

На снимке (слева): Ни
колай Ш А БАРОВ.

Фото В. Яшина.

На строительство Атоммаша Таня Григорьева при
ехала по комсомольской путевке из г. Батайска. Сей
час она работает на растворном узле «Волгодонск- 
энергожнлетроя». Отлично справляясь со своими обя
занностями, она п короткий срок завоевала авторитет 
в коллективе.

На снимке (справа): Т. ГРИГОРЬЕВА.
Ф ото' В. Яшина-

О О - У Д А Р Н О М У
начал второй год де
сятой пятилетки коллек
тив кузнечно-заготовнтель 
него цеха - Волгодонского 
опытно эксперим енталь
ного завода. П лан первой 
недели ян варя  по валовой 
продукции выполнен на 
104,8  процента.

В ответ на постановле
ние партии «О В сесою з
ном социалистическом  со
ревновании за  повышение 
эфф ективности производ
ства и качества работы, 
успешное выполнение з а 
даний десятой пятилетки»

в цехе развернулось со
ревнование за досрочное 
выполнение годовых ■зада
ний и обязательств.

В авангарде соревну
ю щ ихся сверловщ ик Л ео
нид А лексеевич Арш инов, 
электросварщ ик Н иколай 
П авлович Л ю так, транс- 
портировщ ица А ксинья 
И вановна Гонтарю к. Они 
еж едневно выполняют 
дневное задание на М О— 
170 процентов.

С. Х У Д Я КО В А , 
нпженер по 

соцсоревнованию.

ПРОБЛЕМЫ 
И П У Т И
НА ВОПРОСЫ НАШЕГО КОРРЕСПОНДЕНТА ОТВЕЧА

ЕТ НАЧАЛЬНИК У П Р А В Л Е Н И Я  СТРО ИТЕЛЬСТВА «ЗА- 
ВОДСТРОИ» В. Г. НИКУЛИН.

О бъемы  работ на пуско 
вом в этом году главном 
корпусе в четы ре с поло
виной р аза  п ревы ш аю т' 
объемы  третьего. А  сроки, 
которые мы себе ставим, 
— ещ е более сж аты . Д ата 
сдачи известна всем: к 
60-летию  Великого Ок
тября. В целом ж е груп
па проблем главного чи
тается  сегодня так: объе
мы, сроки, качество.

Я сность понимания их 
и прош лый опыт диктуют 
нам пути к решению .

П реж де всего, необхо
димо нарастить потенци
ал; численный, техниче
ский, материальны й.

Сейчас уж е решено, 
что главный корпус в 
составе «Заводетроя» 
будут строить не толь
ко 9 , 1 0  и 11 СМУ, но 
и 8-ое, переданное нам 
нз «Промстроя». Одна
ко. это ещ е не оконча
тельное решение вопро
са. Требуется довести 
число рабочих генпод
рядчика на объекте 
минимум до 2 0 0 0  чело
век, а с субподрядчи
ками — до трех-трех 
с половиной. В этом  
нам нужна помощь тре
ста. Ведь пока на глав
ном в общей сложно
сти — всего человек 
8 00 .

Освоение таких объе
мов, как на глазном , и 
реш ение такого рода, тех
нологических . строитель
ных зад ач  немы слимо без 
промыш ленной постанов
ки вопроса. То есть без 
конвейера и глубокой спе
циализации.

Н априм ер, в 1977 на 
пусковом корпусе нам 
предстоит выполнить боль
шой объем бетонных р а 
бот. Зд есь  мы намерены  
применить поточный ме
тод, своеобразный строи
тельны й конвейер. Для 
этого мы ф орм ируем  че
ты ре потока, в которых 
будут задействованы  спе
циалисты  разны х подраз
делений: бетонщ ики, ме
ханизаторы , сантехники, 
электрики  и т. д.

П ервому потоку будет 
поручено сооруж ение 
сильно заглубленны х ф ун 
даментов; второму — м а
ло заглубленны х: третий 
поведет тоннели и техно
логические каналы ; чет
вертый — полы. .
, У поточного строитель
ства м асса преимущ еств. 
П однимаю тся заработки  в 
бригадах. улучш ается 
учет, п оявляется  хорош ая

возмож ность для  примене
ния злобинского подряда. 
И звестная  специализация, 
достигаем ая при этом, не
избеж но скаж ется  на по
вышении качества строи
тельства.

Специализацию как 
пркнцнл промышлен
ной организации стро
ительства на главном 
мы воооще намерены  
применять широко. Мы 
организовали участок 
энергетического обес
печения, создаем уча
сток малой механиза
ции. Изготовление ар
матуры, металлокон
струкций, монтаж сбор  
ного железобетона 
также поручаем круп
ному специализирован
ному участку. С тем, 
чтобы «чистых* строи
телей не отвлекать 
для решения всех этих 
специальных вопросов.

Н а очереди д н я — созда
ние крупного отделочного 
подразделения. — «Отдел- 
строй», численностью  
6 0 0 — 700  человек. Ведь 
и А Б К  гл ав н о го ,: и сам 
главны й п редъявят к  от
делке неизм ерим о - боль
шие площ ади, чем тре
тий.

Ни ■ успешное строи
тельство главного, ни спе 
циклизация, ни ниток не
возмож ны  без должной 
технической базы . «За- 
водстрои» предпринимает 
сейчас усилия для  созда
ния собственного Мощного 
арм атурного участка, ре- 
монтно - механической ба
зы . Однако нам для  них 
недостает оборудования: 
кранов баш енных и коз
ловы х, станков — токар
ных, точильны х, свер
лильны х. Мы просим ру
ководство треста оказать 
нам помощ ь в этом во
просе и убеж дены : затр а 
ты окупятся сокращ ением 
сроков и качеством строи
тельства.

И, наконец, в заклю че
ние хочется ещ е р аз обра
титься к заказчику  — 
дирекции А томмаш а."Толь 
ко при полной ясности по 
пусковому комплексу,' при 
деятельном  и тесном со
трудничестве, при 100- 
процентны х поставках на 
пусковой в первом и вто
ром к варталах  года смо
ж ем  мы успеш но выпол
нить общ ие обязательст
ва.

Интервью вела 
Л. Ш АМ А РДИ Н А.

ПЕРВАЯ ПРОДУКЦИЯ ГОДА
Первая партия грейдеров «Д-241» — 23 машины, 

изготовленны» на Волгодонском опытно-эксперимен
тальном заводе, отправлена постоянным потребителям. 
Машины получл! механизаторы прибалтийских респуб
лик, а также Бреста, Киева, Белгородской, Горьковской, 
Ворошилооградской областей.

К. ТКАЧЕНКО, экономист.

Новому этапу — новые бригады
к о м с о м о л ь ц ы  х и м з а в о д а  д о с т о й н о  з а в е р ш и - полнение плана, и полу 

л и  п е р в ы й  э т а п  у д а р н о й  в а х т ы  « 6 0 -л е ти ю  о к - чение сверхплановой про 
т я б р я  — бо у д а р н ы х  н е д е л ь * . дукции, повыш ение проиг

важ нейш их I водительности труда, вс 
выш ение качества про

Д евять  комсомольско-
молодеж ных бригад боро
лись за  звание лучш их 
на почетной, корчагинской 
вахте.

П ервое место зан яла 
комсомольско - молодеж 
н ая  бригада участка  ж ид 
ких мою щих средств це
ха JSfs 4  (бригадир Н ико
лай  Струнин, комсорг 
Н адеж да К расникова). 
Эта бригада п ять  р а з  з а 
н им ала первое место в 
соревновании на своем 
участке, не однаж ды  бы
л а  лучш ей среди  коллек
тивов завода и города.

Одной из 
задач  стахановской вахты 
комитет комсомола заво
да считает создание но-| 
вых комсомольско-моло -1
деж ны х коллективов, ко
торые станут п олн оп рав-; 
ными участникам и сорев
нования. В озм ож ность!

дукции, овладение смел 
ными специальностями. I 
активное участие в ве
щ ественной ж изни заво 
да тож е входит в этн о б я  
зательства.

Но мы не сомневаем ся
создать такие бригады  что комсомольцы  и моло
есть в третьем , четвер
том, десятом , одиннадца
том цехах.

О бязательства, взяты е 
комсомольско - молодеж 
ными коллективам и, слож  
ны и ответственны . В них 

i входит и досрочное вы-

деж ь заверш ат Стаханов 
скую  вахту не менее ус 
пешно, чем Корчагин 
скую.

Л. И ВАНО ВА, 
секретарь комитета 
ВЛКСМ химзавода.
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С Е Г О Д Н Я  Х О Р О Ш О , 

З Й В Т Р Й  Л У Ч Ш Е
«Соседи Стефана У. из пригорода Виттенау (За

падный Берлин) рассказывают, что юноша после 
окончания школы тщетно пытался найти работу 
или устроиться на какие-либо курсы, чтобы полу
чить профессию. Отчаявшись, он бросился с 21-го 
этажа «Ойропа-центрум».

•П Р А В Д А » , 16, 16 января 1977 года.

<*В наследие своему преемнику уходящий пре
зидент (СШ А) оставляет сложный комплекс эконо
мических неурядиц: более семи с половиной мил
лионов безработных (по официальным данным), вы
сокий уровень инфляции, множество острых соци
ально-экономических проблем».

<П Р А В Д А », №  16, 16 янва р я  1977 года.

«По подсчетам известного кембриджского эконо
миста Т. Уорда, в ближайшие два года число без
работных в Англин может превысить два миллиона
человек...

...По оценке организации экономического сотруд
ничества и развития, уровень безработицы во Фран 
ции может достигнуть 1 ,7  миллиона человек...

* П Р А В Д А », №  1, 1 января  1977 года.

$  2 © «ВОЛГОДОНСКАЯ ПРАВДА» О  2в января 1978 года о

С ТО И Т вдум аться в 
эти циф ры  и ф акты .

В едь что значит чело
век без работы ? Это че
ловек , лиш енный средств 
сущ ествования, обречен
ный на нищ ету, голод, 
холод...

Н ельзя  забы вать и о 
том , что, как  правило, 
безработны ми являю тся 
корм ильцы  семей.

Совсем иное дело у нас, 
в условиях социализма. 
М ы, советские люди, не 
знаем , что такое безработи 
ца. П раво на труд предо
ставлено нам всем. И не 
только право. Советский 
закон  обязы вает каждого 
трудоспособного человека 
заним аться общ ественно 
полезны м трудом.

А партия и правитель
ство постоянно заботятся 
об улучш ении нашей ж и з
ни. С каж ды м  годом ж ить 
рабочему человеку в стра 
не Советов становится все 
лучш е. Это чувствую  на 
своем примере, на приме
ре своей семьи.

П равда, сем ья у меня 
пока небольш ая — три 
человека. По профессии 
я  монтажник, но в насто
ящ ее врем я работаю 
звеньевы м , возглавляю  
ззен о  каменщ иков в 
комплексной бригаде 
А . Г. Удалкина и з СМУ-2
о-Знергожилстрои». Ж ена 
Н адеж да. А ндреевна рабо
тает звеньевой ш тукату
ров в комплексной брига
де А. И М осковпева из 
С МУ-1 « Э нергож клстроя» 
Ч е т ы р е х л е т и й  ребенок 
посещ ает детский сад.

В среднем в месяц вдво 
ем с женой зарабаты ваем  
5 0 0 — 600 рублей. Н а 
трех членов семьи этого 
вполне достаточно. П ро
житочный минимум у нас 
высокий. П итаемся хоро
шо. Х ватает и на одеж ду, 
и на приобретение цен
ных вещ ей, и на развле
чения. З а  ребенка в дет
сад  платим всего лиш ь 
12  руб. 50 коп. Это зар а 
боток одного рабочего 
дня.

На работу и с работы 
нас возят автобусом. Б ес
платно.

Как-то случилось — 
семь дней болел По 
больничному мне оплачи
вали  сто процентов от 
заработка. И врачу за 
прием платить не нужно.

В отличие от ам ерикан
ского (английского, япон

ского, западногерманско
го и т. д .) рабочего, я 
спокоен за  свое будущ ее, 
за свой завтрашний день. 
Знаю, что и мне, и жене, 
и ребенку нашему, когда 
вырастет, всегда оудет ра
бота по специальности, 
будет хорошая оплата за  
эту работу. Знаю, что се
годня мы живем хорошо, 
а завтра будем жить луч
ше.

И ещ е хочется отметить 
одно немаловаж ное обсто
ятельство. В капиталисти 
ческой стране рабочий 
знает, что значительную  
часть его труда при
сваиваю т эксплуататоры . 
И сознание, что он рабо
тает не только на себя, 
но,своим  трудом обогащ а
ет капиталиста, не м о ж е т ! 
не повлиять подавляю щ е 
на его психологию, на его 
моральное состояние.

Н аоборот, мое челове
ческое ДОС? iHHCTBO, моя 
рабочая го; дость ничем 
не ущ емлены: сознаю ,
что работаю  ка себя, на 
свою . социалистическую  
Родину и испытываю  чув 
ство ие раба, а хозяина.

Должен оговориться. 
Моя ж ена и я  — не ка
кие-то избранны е, приви
легированные люди. Обык 
новенные рядовы е рабо
чие-строители. К  приме
ру, я  окончил десять 
классов средней ш колы. 
Беспартийный, С таж  р а 
боты —  одиннадцатый 
год (вклю чая служ бу в 
Советской А рмии). Рабо
таю по четвертому раз
ряду.

Таких, как я, на строи
тельстве Атоммаша— сот
ни, тысячи. А  у многих 
рабочих (я это знаю точ
но) заработок, прожиточ
ный минимум ещ е выше, 
чем у меня.

Всем этим —  х°Р°П 1ей. 
обеспеченной, счастливой 
ж изнью  — мы обязаны  
Великому Октябрю, пар
тии Ленина, нашей Со
ветской власти. И наш 
долг — на отеческую за 
боту о нас партии. Роди
ны'ответить ударным тру 
дом.

А наши зарубежные 
братья по классу пусть 
знают: для человека тру
да самый лучший образ 
жизни — наш советский!

Г. БАТАКОВ, 
монтажпик-камевщнк 
СМУ-2 «Волгодонск- 

энергожилстроя».

•  ВНИМАНИЕ: ПУСКОВЫЕ СОЦКУЛЬТБЫТ А

КОГДА ЖЕ ПУСК?
Ш колу Ль 10 в первом 

м икрорайоне (ст а р а я  
часть города) руководство 
СМУ-2 «Э нергож илстроя» 
(начальник В. Д . Щ аев) 
давал о  обещ ание вве
сти в эксплуатацию  к  1 
ян в ар я  1977 года. К  кон
цу 1976  года уж е завели 
речь не о сдаче всей шко
лы , а только первого бло
ка. А  18 декабря  общее 
рабочее собрание работа
ю щих на строительстве 
ш колы назвало ещ е один 
срок сдачи первого бло
ка —  25  января.

Конечно, как  выход из 
полож ения, хотя бы для  
частичной разгрузки  ш кол 
Х»Мг 5 и 9, —  и это бы 
было неплохо.

Н о, видимо, в «Энерго- 
ж илстрое» и его СМУ-2 
смирились с провалом сво 
их обещ аний и строитель
ство ш колы перевели  во 
второстепенны е объекты . 
Чем ж е иначе можно объ
яснить спад работ на этом 
сооруж ении?

Вот что рассказали  рей
довой бригаде «Волго
донской правды » на стро
ительстве ш колы: только 
5 ян варя  начали подклю 
чать тепло, до сих пор ж е 
пользовались различными 
нагревателям и, которые 
в нуж ны х классах соз
давали  плюсовую темпе
ратуру  не более 10 гра
дусов. СМУ-1 управления 
строительства механизи
рованных работ, ведущ ее 
наруж ны е сантехнические 
работы , только теперь за 
канчивает теплотрассу, а 
за  водопровод и канали
зацию  ещ е не . Дралось 
В округ ш колы пока еще 
транш еи, ям ы  и горы зем 
ли, поэтому сегодня хотя

бы о минимальном благо- 
5'стройстве п говорить не 
приходится.

Внутри ш колы так  же  
ещ е непочатый край ра
боты. Не закончены  ра
боты по вентиляционным 
каналам . На лестничных 
площ адках ещ е не уста
новлены двери (их нет 
ещ е и на базе УП ТК), 
не закончено полностью 
остекление. Не везде за 
делано сопряж ение пане
лей.

РЕЙД „ВП“

М онтажники и ' сварщ и
ки не полностью загруж е
ны своей работой, ис
пользую тся на различны х 
подсобно - вспомогатель
ных работах, хотя объем  
оставш ихся для  них р а 
бот ещ е велик. Они не 
могут вести работы  по 
подвесным потолкам пере
хода во внутренний дво
рик. потому что ещ е ие 
реш ен вопрос, как  делать 
этот переход. Д а  и мате
ри ала дл я  него нет.

И з-за отсутствия м ате
риалов не делаю тся крон
штейны под светильники 
в актовом зале.

П рораб объекта М. Г. 
Е ременко «яе дош ел* до 
реш ения всех этих во
просов ...увязки работ.

Вот один из примеров: 
дл я  строительства главно
го входа в ш колу на р ез
ку м еталла необходим 
кислородный редуктор и 
3 0  погонных метров кис
лородного ш ланга. Этот 
вопрос в течение месяца 
не мож ет реш иться, и

бригада вынуждена вы
полнять эти работы «де
довским» методом.

Д о сих пор не решен 
вопрос с устройством вин 
товой лестницы в кино
будку^ 1

При наличии штукатур
ной станции, но из-за от
сутствия шлангов, раствор 
на этажи подается кра
ном, а дальше по объек
ту разносится вручную. 
Ш тукатурные работы' по 
первому блоку закончены 
всего на 7 0  процентов, 
по остальной части по су
ти дела ещ е не начаты. 
И, вместо усиления шту
катурных работ, одно зве
но ещ е в начале декабря 
сняли на строительство 
жилья и до сих пор не 
возвратили.

Всего сейчас на школе 
работает около 5 0  чело
век.

Такие темпы и такая 
организация труда гово
рят сами за  себя. Ж дать 
окончания хотя бы перво
го блока в назначенный 
срок не приходится.

Вот только как быть с 
детьми? Во-первых, их 
учат, что данное слово 
надо держать. Во-вторых, 
в старых, перегруженных 
сейчас школах им тесно...

Рейдовая бригада «Вол
годонской правды»: 
Ю. КОЛОТОВКИН —  
плотник, В. БЫЧКОВ 
— монтажнпк, С. УРА- 
ЗОВСКИИ — комсорг 
СМУ-2. В. НЕКРАСО 
ВА — звеньевая шту
катуров «Энерго жил
ет роя». Г. ШПАЧЕН- 
КО—наш внеШт. корр.

В П

В ера Поротникова ра* 
ботает м аляром -ш тука- 
туром в бригаде Е. П. 
Украинцевой из СМУ-3 
«Ж илстрой». Д евуш ка 
не только отлично тру
дится, но и принимает 
активное участие в об
щественной жизни, она 
зам еститель секретаря 
комсомольской организа
ции бригады.

На снимке. В. ПОРОТ
НИКОВА.

Фото В. Яшина.

НОВОСТИ

Школа
молодых
коммунистов

Состоялось первое за 
иятие в школ* моло
дых коммунистов , ор
ганизованной парткомом 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой». О задачах шке 
ль» молодым коммуни. j 
стам рассказал секре
тарь парткома А . Е. Тяг- 
ливый, затем замести
тель главного инженере 
треста А . С. Шурыгин 
выступил с докладом 
«Экономическая поли
тика КПСС в 10-й пяти
летке и перспективы 
строительства Атомма- 
ша».

В заключение заме
ститель секретаря парт
кома Г. Г. Персидский 
выступил с лекцией: 
«Первичная организация 
КПСС—основе партии».

Занятие прошло в по
мещении областного 
штаба строительства не
посредственно на пло
щадке.

Поправили
здоровье

По путевкам заводско
го комитета профсоюзов 
волгодонского опытно
экспериментального за
вода а прошлом году а 
домах отдыха отдохнули 
73 рабочих предприя
тия, 55 поправили свое 
здоров.» в санаториях, 
36 побывали в туристи
ческих поездка» по стра
не.

Н. К У З Н Е Ц О В . 
председатель завкома-

Вечер
трудовой
славы
В минувшую пятницу 

во Дворце культуры 
«Юность» состоялся ае- 
ч ер трудовой славы 
двух соревнующихся кол 
лективов —  опытно-экс
периментального завода 
и лесоперевалочного 
комбинате.

На вечере были под
ведены итоги трудового 
соперничества этих двух 
предприятий города, а 
также состоялось чест
вование передовиков 
производства, победите» 
лей социалистического 
соревнования.

Как дела, молодой специалист?

ПОСТОЯННАЯ ПРОПИСКА
Мне повезло: в одной квар

тире —  сразу три  молодых
специалиста. Н адежда Б ы кова, 
Марина Сустова, Л идия Гера
симова. Все три  —  тренеры  по 
плаванию . Д ля  всех п лаватель
ный бассейн в В олгодонске — 
первое в ж изни рабочее место.

О Волгодонске в В олгоград
ском институте ф изкультуры , 
где учились Бы кова и Гераси
м ова, говорили много. О том, 
что город молодой, - что пер
спективный, кроме всего про
чего. и в спортивном отнош е
нии. Ну, и реш или поехать, н а
чать трудовую  биографию  с 
«•молодого и перспективного» 

С начала в бассейне было тихо 
и пусто: каникулы , отпуска. А

через две недели началась боль 
ш ая и серьезн ая  работа: очеред 
ной набор в спортивную  шко
лу. П реподаватели Д Ю С Ш  —- 
и те, кто работал раньш е, и те, 
кто только что приехал, ходи
ли  по ш колам , набирали груп
пы. И оттого, что работой этой 
заним ались все наравне, что 
не было деления на «стары х» и 
«молодых», «молодые» как-то 
очень быстро вошли в коллек
тив Собственно, чему удив
ляться: из одиннадцати препо
давателей  Д Ю С Ш  пятеро при
ехали в прошлом году, сразу  
поело института. Да и осталь
ные в возрасте, очень далеком 
от пенсионного, так что найти 
общий язы к  было нетрудно.

А  шестого октября, то есть 
меньше, чем через два месяца 
после приезда, молодью специ
алисты отпраздновали ново
селье.

Сейчас у каждой из деву
ш ек— по четыре группы ребят 
разных возрастов. Бывает не
легко Бывает, ставят воспи
танники в тупик. И на иное 
«почему» не сразу найдеиа>ся, 
что ответить 

Но девушки знают твердо: по 
любому вопросу можно обра
титься к директору Валерию 
Васильевичу Калкндре или к 
старшему тренеру Станиславу 
Николаевичу Сергееву, или к 
любому другому тренеру. Те
перь уж е ясно: Волгодонск,
улица Энтузиастов — постоян
ная прописка молодых трзне- 
ров.

Г. ХИЖ НЯКОВА.
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Народный контроль 
в действии

Венера Садыкова работает сварщицей одноточечной 
машины а цехе №  2 домостроительного комбината. 
Сменные задания выполняет на 115—118 процентов.

На снимке: В. САДЫКОВА.
Фото В. Яшина.

ф  Социалистическое соревнование: 
теория и практика...и языком
П Л А К А Т А

В КАБИНЕТЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ ГОР
КОМА КПСС СОСТОЯЛСЯ СЕМИНАР ПО ИСПОЛЬЗО
ВАНИЮ И УЛУЧШ ЕНИЮ  ДЕЙСТВЕННОСТИ НАГЛЯД
НОЙ АГИТАЦИИ В ОСВЕЩЕНИИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ. В ЕГО РАБОТЕ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
РУКОВОДИТЕЛИ ПРЕСС ГРУПП, ИНЖЕНЕРЫ ОТДЕ
ЛОВ ТРУДА, ПРЕДСТАВИТЕЛИ ПРОМЫШ ЛЕННЫХ ПРЕД 
ПРИЯТИИ И СТРОИТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ, ХУ
ДОЖНИКИ ГОРОДА.

В последние годы на
глядн ая  агитация обрела 
новое лицо, ещо более 
привлекательное, помоло
девш ее. Во многих горо
дах, на предприятиях, 
строй ках .п ояви лись мону
ментальны е,- выполненны е 
на высоком худож ествен
ном уровне, пресс-центры. 
Н овая  ф орм а завоевала 
признательность своей 
броскостью , лаконично
стью  и, главное, опера
тивностью  сообщ ений.

Об интересном, содер
ж ательном  пресс-центре, 
который создается сейчас 
в  «П ромстрое» треста 
«В олгодонскэ и е  р г о- 
строй», рассказала  на се
м инаре зам еститель секре 
тар я  партком а по идеоло
гии Э. 3 . Холкина.

В ы полняется он на 
одиннадцати > планш етах. 
О ткры вается словами 
П риветственного письма 
Генерального секретаия 
Ц К  КПСС Л . И. Б реж н е
ва. Здесь  и обязательства 
н а  1977  год, и Д оска поче
та, и итоги социалистиче
ского соревнования среди 
коллективов. Один из' 
планш етов посвящ ен спор 
ту. П рямо на пресс-цент
ре, под стеклом , уж е ус
тановлены  спортивны е 
троф еи, .вывешены грамо
ты. Вести этот раздел 
будет спортинструктор 
управления. Последни й 
планш ет отдан оператив
ной информации. И нтерес 
но, что оборотная сторо
на композиции — пресс- 
центры  двух СМУ «Пром- 
строя» .

Зд есь  ж е, на семинаре, 
Э. 3 . Х олкина вы сказала 
и тревогу: не мож ем до
биться оперативности. 
Один только работник от
дела труда, занимаю щ ий
с я  соцсоревнованием, не 
в состоянии выполнить 
всю  работу по его осве
щ ению ...

Н еоперативность— враг 
любого мероприятия. На 
химзаводе бы л проведен 
опрос среди рабочих. Н е

смотря на хорошо проду
манную  наглядную  агита
цию, 3 0  процентов кол
лектива не знает итогов 
соревнования. О казалось, 
что инф орм ация попросту 
стареет, пока дойдет до 
пресс-центра, и люди ей 
перестали  верить.

Т ак  ж е обстоит дело в 
С У-31, Восточных элект; 
рических сетях, многих 
подразделениях треста 
«Волгодонска н е р г о- 
строй».

О том. как сделать ин
ф ормацию  доходчивой, 
оперативной, запоминаю 
щ ейся, р ассказал  главный 
худож ник города И. Ма
каренко и другие участ
ники семинара.

В условиях оперативно
го— еж енедельного, еж е
дневного — подведения 
итогов необходимо созда
ние ш табов соревнования. 
Богаты й опыт в этом 
плане накоплен на химза
воде. в управлении строи
тельства «Заводстрой». 
где в дни ударнбй вахты 
«■Третьему корпусу — три 
ударны е недели» уж е на 
следую щ ий день штаб со- 

1 ревиования сообщ ал ито
ги работы за  прошедший 
день.'

Есть и ещ е одно сл а
бое звено в цепи доведе
ния итогов соревнования 
до каж дого коллектива, 
каждого рабочего. Социо
логи подсчитали: если
пресс-центр находится на 
улице — информацию  чи
таю т семь-восемь преяеп- 
тов рабочих, в помещен.>и 
— 1 7 — 18. Д аж е при наи- 
лучш их условиях  выхо
дит. что сообщ ение про

считает тотько  один из 
пяти работников.

Вывод один: нужно
ум ело использовать все 
многообразие ф орм  глас
ности соревнования и на
глядна ft агитации.

В. топилин,
руководитель пресс-

группы при парткоме 
«Заводстроя»,

Планомерность н система
П ервое впечатление о 

группе народного контро
л я  автобазы  №  1 и ев 
работе мож но составить, 
ознакомивш ись с м атери 
алам и  стенда «Н ародны й 
контроль в действии». 
О ткры вается стенд спис
ком лучш их контролеров. 
Это М. Т. Н етребин, В. Т. 
А улов, Н . М. Д орош ев,
A . Л . Д еркунский, В. Ку
ликов. , .

С ледую щ ий разд ел  —  
состав группы  народного 
контроля. Всего 35  чело
век. Р азд елен ы  на пять 
постов. П рактически  пост 
народны х контролеров 
действует на каж дом  про
изводственном участке.

П лан работы  группы 
составлен с таким  расче
том, чтобы придать рабо
те народны х контролеров 
всеохваты ваю щ ий, систе
матический, целенаправ
ленны й характер . Т ак, 13 
числа каж дого м есяца 
планом предусм отрена 
проверка автом аш ин, вы
ходящ их из технического 
обслуж ивания, . качества 
техобслуж ивания. З а  это 
отвечаю т народные кон
тролеры  Н. М. Дорош ев и
B. И . Соболев.

Ч етвертое число месяца 
посвящ ается проверке вы
ходящ их на линию авто
маш ин, их технического 
состояния. Это поручено 
народны м контролерам  
Н. И. К левцову и Н . Ф. 
Т атаринцеву. 25  - го 
М. Т. Н етребин проверя
ет наличие и состояние 
запасны х частей.

П роверку автом аш ин и 
их работы  на линии 
1 4 — 21 числа каж дого м е
сяца производят председа
тель группы народного 
контроля, он ж е  зам ести
тель секретаря  партбю ро 
автобазы , Ф. И. Плеш а- 
нов и народный контролер 
II. С. С ергеев.

Есть на стенде и такие 
разделы  — «Реком енда
ции народны х контроле

ров», «Л ицевой счет Н К », 
«М еры  приняты ». В на
стоящ ее врем я эти р азд е 
лы , к сож алению , пусту
ют.

К ром е, того, народны е 
контролеры  периодически 
проводят оперативны е рей 
ды -проверки, не преду
смотренны е перспектив
ным планом.

А вот в ходе рейда- 
проверки своевремен
ности подачи автотранс
порта и простоев авто
машин под погрузкой- 
разгрузкой были вскры 
ты серьезные недостат  
ки. Особенно много 
времени непроизводи
тельно теряется из-за  
длительных простоев 
автотранспорта на ком
бинате стройматериа
лов №  5  при получе
нии бетона, раствора, 
столярных изделий.

П исали по этому пово
ду рапорты  уп равляю щ е
му трестом  «Волгодонск- 
сельстрой», но изж ить 
простои пока не удалось.

В этом месяце контро
л еры  главное внимание 
уделяю т проверке качест
ва ремонта-подготовки 
автотранспорта к весенне
летнем у периоду работы .

Н а предприятии создана 
комиссия общ ественного 
контроля за  техническим 
состоянием маш ин и безо
пасностью  движ ения. За  
исклю чением п редседате
л я  А . Ф . С мирнова, ин
ж енера по технике безо
пасности, все члены  этой 
комиссии —  народны е 
контролеры . Это Ф. И. 
П леш анов, А. Я. Ш ир
шов, А. В. _ М уркаев, 
А. И. Козин. . ’

П роверки технического 
состояния автомаш ин и 
безопасности движ ения 
проводятся еж емесячно. В 
дальнейш ем  нам ечаем  про 
водить их еж едекадно.

Итоги проверок обяза
тельно обсуж даю тся на 
заседаниях  комиссии и

протоколирую тся. К при
м еру , по итогам проверки 
в октябре минувш его го
да комиссия ходатайство
вала перед адм инистраци
ей о поощ рении водите
лей В. А . А улова, Н . Е. 
Г аран ова,1 В. А . Ж у равл е
ва, П. М. К орниенко — 
за  то, что содерж ат свои 
автом аш ины  в хорошем 
техническом состоянии; о 
налож ении взы скан ия на 
водителей А. М орозова, 
Ю . А брамова, В. Гордее
ва, М. М оргунова. П. Б и 
рю кова, А. Ж ем ай ти са— 
за  то, что небреж но отно
сятся  к закрепленной за 
ними технике, содерж ат 
ее в плохом техническом 
состоянии. В этом ж е ре
шении комиссия п редлага
л а  адм инистрации водите
ля  В. И. К охана лиш ить 
прав уп равлен ия автом о
билем на три м есяц а и 
перевести  его автослеса
рем  на этот ж е срок за 
то. что вел автомаш ину 
в нетрезвом  состоянии.

В прош лом м есяце за  
техническое состояние ав
томаш ин комиссия реко
м ендовала поощ рит» води
телей  тт. Н азарова, Гро
м адских, К левцова, Ря- 
бы ш ева и налож ить взы 
скани я на водителей тт. 
К овалева, М орозова, А ни
кеева ' Л нпника.

По представлению  
народных контролеров, 
как правило, издается  
приказ администрации 
автобазы. Тем самым 
обеспечивается высо
кая действенность их 
работы.

Н ародны е контролеры  у 
нас являю тся  хорошими 
помощ никами парторгани
зации и администрации в 
борьбе за  дисциплину, за 
эф ф ективность и качест
во.

П. М ИХАИЛИН, 
секретарь партбюро 

автобазы №  1.

На проверке— качество
Высокое качество изделий начи

нается с качества сы рья . А  наш  
поставщ ик сы рья  — С уворовская 
ф абри ка Т ульской области — 
обеспечивает нас некачественной 
пряж ей. П ослали мы поставщ ику 
письмо, но ответа пока нет. И 
сы рье по-прежнему поступает не
качественное.

И все-таки мы добиваемся то
го, чтобы и з некачественного 
сы рья  наш  коллектив производил 
качественную  продукцию . Н апри
мер, в прош лом месяце провели 
рейд по качеству изделий. Поми
мо народных контролеров — чле
на КПСС пенсионерки М. Е. Ш а
поваловой (лучш его, активнейш е
го наш его контролера) и швеи 
Н. Т. К овалевской, в рейде такж е 
участвовали  вязальщ и ц а Л. В. Пу- 
ты лева, закройщ ица Е. Н. Пяшотн 
кина, контролер по качеству Л. Н. 
Ващ енко и другие товарищ и.
1 В ходе ре$да проверили соот

ветствие линейки изм ерениям , ка
чество ш ва, строчки, петель, плот 
ность изделий и т. д.

М астеру ш вейного цеха Н адеж 
де Ефимовне К узнецовой было 
предлож ено разнообразить отдел
ку, прим енять и ручную , и машин

ную, вы ш ивать разн ы е рисунки. 
В язальщ ице В ере Д ж уровой сде
л али  зам ечание по качеству по
лотна. Заставили  ее тут ж е ус
транить недостаток, переделать 
работу .

Вся проф илактическая работа 
группы тож е н аправлена .на обес
печение высокого качества — на 
эту  тем у проводим беседы , как 
коллективны е’, так  и индивиду
альны е. Вопросы качества обсуж 
даем  на пятиминутках. Обо всех 
замеченны х, вскры ты х недостат
ках сразу  ж е ставим в извест
ность секретаря  парторганизации 
и заведую щ его ателье, которые 
принимаю т оперативны е меры  по 
наш им сигналам.

В ближайш ие дни намечаем  про
вести рейд-проверку хода выпол
нения приняты х обязательств и 
гласности социалистического copers 
нования. И опять-таки максимум 
внимания участники рейда уделят 
качеству. t

Н. УДЕРЕВСКАЯ. 
член КПСС, председатель  

группы народпого контроля 
Волгодонского филиала объеди

нения «П утника».

ИЗБРАЛИ 
И ЗАБЫЛИ
Больше года н азад  

на рабочем собрании 
избрали  м ен я в состав 
группы  народного кон
троля. И забы ли . Ни 
на собрания группы  ни 
р а зу  не приглаш али. 
Ни заданий мне ника
ких не давали . Ни на 
сем инары  не вы зы вали . 
Д аж е побеседовать ни
кто со мной не удосу
ж ился.

Т ак  и до сих пор не 
пойму, дл я  чего ж е  м е
ня  выбирали. Д л я  круг 
лого счета, для  галоч
ки?

А  самом у как-то не
ловко напраш иваться. 
Д а и не знаю , к  кому 
обращ аться.

Вот теперь и гадаю : 
числю сь я  ещ е членом 
группы народного кон
троля  или нет? И дей
ствует ли вообще-то 
эт а  группа? М ожет 
быть, она тож е сущ е
ствует только на бу
маге?

Г. Д Е Р Б Е Н Е В , 
столяр  

СУОР-3  
«В олгодонскэнерго- 

жнлетроя».

МЕРЫ
ПРИНЯТЫ

Наиболее характерная 
особенность работы на
родных контролеров гор 
торга —  действенность.

В ноябрь минувшего
года вместе с другим 

народным контролером, 
старшим инспектором  
торговли А. В. Ширши- 
ковой проверили мага
зин № 16 (завмаг В. Я. 
Сулацков). Цель провер 
ки была —  соблюдение 
норм отпуска товаров в 
одни руки, правил тор
говли и правильность 
розничных цен.

В отделе гастрономии 
обнаружили завышение 
розничных цен на кол
басу семипалатинскую. 
Ее продавали по 2 руб. 
60 коп. за килограмм. 
А фактическая цена од
ного килограмма —
1 руб. 70 коп. По завы
шенной цене было про
дано 50 килограммов.

По факту нарушения' 
мы сразу же составили 
акт и представили его 
директору торга. Про
давцы гастрономическо
го отдела J1. Штамер и 
Р. Ляхова сняты с рабо
ты и привлекаются к 
уголовной ответственно
сти.

Дважды участвовала в 
проверке работы мага
зина № 14— в октябре и 
ноябре. В этом магази
не тоже был обнаружен 
факт завышения цен на 
печенье «Отрадное» и 
на сардину пряного по
сола. Поскольку наруше 
ние допустила молодой 
продавец Н. Васильева—  
недавняя выпускница тех 
никума, ограничились 
тем, что вызвали ее на 
комиссию по ценам тор 
га, где сделали серьез
ное внушение, а также 
лишили премиальных.

Всего за последний 
год я участвовала в три
надцати рейдах-провер- 
ках. И по всем обнару
женным недостаткам 
оператизно приняты ме
ры.

М. МОРКИНА,  
народный контролер.



Активно участвуют в 
охране общественного 
порядка дружинники, 
треста «Волгодонскэнер- 
гострой». Вот и сегодня 
дежурят дружинники 
спецуправления, которые 
со всей серьезностью от
носятся к обязанностям.

На снимке (слева на
право): старший участ
ковый инспектор Ю. И. 
Плужников, начальник 
опорного пункта И- И. 
Буравлев и члены спец- 
дружнны В. А. Казачен
ко и А. Н. Никольский.

Фото В- Яшина.

ПРЕЕМСТВЕННОСТЬ
Интересно прош ла встреча комсомольцев и  мо

лодеж и с ветеранами отдела внутренних дел.
Зам еститель начальника по политико-воспита

тельной работе В. Д. М урзнн, начальник паспорт
ного отдела Н. С. Белогуб, начальник городского 
ш таба добровольной народной друж ины  В. С. Дег
тярев, вспоминая эпизоды из своей деятельности, 
рассказали  молодежи об’истории становления и р аз
вития советской милиции, о трудностях, с которыми 
приходилось сталкиваться в работе.

Выступая с ответным словом, участковый ин
спектор ’В. Буцкий, инспектор детской комнаты ми
лиции В. Б елякова, старш ий инспектор по кадрам , 
секретарь комсомольской организации И. Б уяк  по
благодарили ветеранов, заверили, что будут достой
ными последователями добрых традиций старш их.

ПЬЯНСТВУ —  БОЙ!

НАРОДНЫЕ
З А С Е Д А Т Е Л И

В ы п уск  №  1

Н ародны е заседатели, 
как доверенны е предста
вители народа, в судеб
ных органах Советского 
государства , имеют рав
ные п рава с народным 
судьей при реш ении всех 
вопросов.

Т ак, народны е заседате
ли . Е. 1L оодолазова  и 
Л. К. К улеш ова при под
готовке граж данского де 
л а  о восстановлении на 
работе обратили внима
ние на то, что истец не 
обращ ался в суд с зая в 
лением  более двух м еся
цев после его увольнения 
и в своем заявлении  не 
осиаривал того, что он 
уволен за  прогулы , а ссы 
л ал ся  только на то, что 
адм инистрация, уволив 
его, наруш ила закон.

П ри' рассмотрении дела 
народные заседатели  ак 
тивно способствовали ус
тановлению  истины. П ро
гульщ ик вы нуж ден был 
ка судебном заседании 
признать, что он без ува
ж ительны х причин прогу
лял  более месяца и про
сил суд прекратить его 
дело.

Н ародны е заседатели 
Н. В. Ж аркова — от кол
лектива Волгодонского 
порта, А . П. М едведева— 
от горбы ткомбината, Т. В

М едведева и В. Н. Б ол
ды рева — от медицин
ских работников города и 
другие не только активно 
участвую т в рассмотрении 
уголовных и граж данских 
дел, но и оказы ваю т по
сильную помощ ь в рабо
те суда за  укрепление 
социалистической закон
ности в городе.

Среди народных заседа
телей рабочие, служ ащ ие, 
пенсионеры, люди, имею
щие не только большой 
ж изненны й опыт, но и 
высшее ю ридическое об
разование. Н апример, за 
ведую щий ю ридическим 
бюро химзавода Ю. П. 
Крйвченко, старш ий
ю рисконсульт «Волго- 
донскэнергостроя» В. В. 
Гайдукова, пенсионер, 
бывши й член Верховного 
Суда Б урятской  А С С Р 
К. Л. К абаев и другие.

Н а проходящ их выбо
рах народных заседате
ле}!, которые проходят 
с 5 января  по 15 ф евра
ля , трудящ иеся города 
долж ны  послать в свой 
народный суд тех, кто 
будет достойно представ
лять  их интересы  в вы
ш естоящ ем органе.

Д. Т РА Щ Е Н К О , 
председатель городского 

народного суда.

Милицейские 
б у д и  и

ф НА СОБРАНИИ  
в городском отделе 
внутренних дел' с до
кладом об укреплении 
дисциплины среди лич
ного состава и соблю
дении социалистиче
ской законности высту 
пил начальник ОБХСС 
областного управления 
В. Н. Оськин.

#  КОМСОМОЛЬЦЫ  
О ъД на заседании сво
его бюро приняли содн 
алнстическне обяза
тельства, которые пре
дусматривают шефство 
над подростками, сто
ящими на учете в дет
ской комнате милиции, 
создание трех Комсо
мольске - молодежных 
экипажей подвижной 
милицейской группы, 
шефство над молодеж
ными общежитиями.

О  «ОТВЕТСТВЕН
НОСТЬ за преступле
ния, совершенные в со
стоянии опьянения» — 
с такой лекцией высту 
пил перед коллекти
вом Волгодонск и х 
электрических сетей 
заместитель начальни
ка ОВД В. Д. Мурзин.

ПЕЧАЛЬНОЕ
ПЕРВЕНСТВО

Верность присяге
Больш инство вновь при 

няты х сотрудников линей
ного отделения милиции 
— комсомольцы  и члены 
КПСС, приш едш ие по на
правлению  партийны х н 
комсомольских организа
ций и по рекомендациям 
коллективов трудящ ихся. 
К аж дого принятого на ра
боту начальник отделе
ния, майор милиции В. Г. 
С ильченко в торж ествен
ной обстановке хтредстав- 
л яет  личному составу. 
Знаком ит его с планом 
первоначального обуче

ния.
П роцесс обучения моло

дых милиционеров стро
ится таким  образом, что
бы не только дать им 
профессиональны е навы 
ки милицейской служ бы , 
но и воспитать, развить у 
них высокие морально-во

левы е качества, люоовь к 
своей профессии

К омплексный подход к 
воспитанию дает хорош ие 
результаты . Все наш и мо
лоды е сотрудники о б р аз
цово несут службу. М лад 
ший серж ант милиции 
А. II. Корнев полюбил 
трудную  и опасную про
фессию . овладел необхо
димыми ю ридическими и 

[ специальны ми знаниями,
I хорошо усвоил основу ми- 
! лицейской этики и куль

туры  в работе Сейчас он 
вы двинут на долаш ость 
инспектора службы.

И нспектор детской ком
наты милиции лейтенант 
Ю А. Ц ыганков ведет 
активную  работу по борь
бе с безнадзорностью  и 
правонаруш ениями среди 
несоверш еннолетних Н е

ослабное внимание уделя

ет он индивидуальной про 
ф илактике с «трудными» 
подростками, посещ ает 
неблагополучны е семьи.

В 1976  году милицио
неры тт. М иргородский, 
Бугаев, Ц ыганков за  на
ходчивость и смелость, 
проявленны е при задер
ж ании опасны х преступ
ников на вокзалах  и в 
поездах, поощ рены началь 
ником С еверо-К авказско
го уп равления транспорт
ной милиции,

...К огда человек соби
рается в дорогу, ему обыч 
но говорят: «Доброго пу
ти!» Д ол г сотрудников 
транспортной милиции — 
сделать все, чтобы этот 
путь был действительно 
добрым и спокойным.

Е. ЧАПЛЫГИН, 
капитан милиции.

Правильно поставленная 
работа советов профилак
тики — одно из главных 
условий в борьбе за образ
цовый общественный по
рядок в городе.

Коллективы лесоперева
лочного комбината, химза
вода, опы тно-акспер и мен
тального завода могут слу
жить образцом ведения про 
филактической работы. 
Здесь председателями сове
тов являются руководители 
предприятий. Например, га 
лесокомбинате директор 
Г. И. Демидов вместе с сек
ретарем парткома А. В. 
Баданиным наладили эту 
работу так, * что за прош
лый год в их коллективе 
существенно ' снизилось ко
личество правонарушении.

На совет ирофилактики 
для разГюра нарушителей в 
цехах комбината приглаша
ются их родственники, то
варищи но работе. К пьяни
цам и дебоширам применя
ют и такие меры, как ли
шение премиальных, уволь
нение с соответствующей 
записью в^трудовой книж
ке. Существует специальная 
книга записей, где наруши
теля письменно дают кол
лективу обещание не допу
скать впредь подобного.

Главное в деятельности 
коллектива этого предприя
тия — меньше наказаний, 
администрирования и боль
ше воспитательного влия
ния, целеустремленной борь 
бы за человека- Ведь подав
ляющее большинство нару
шителей — молодежь из 
числа трудновоспитуемых.

В тресте «Волгодонск- 
экергострон» тоже немало 
молодежи. Это самое круп
ное предприятие в городе, 
насчитывающее, включая 
субподрядные организации, 
шестнадцать а половиной

тысяч человек. Первое ме
сто занимает трест и по 
числу нарушений общест
венного порядка. Печальное 
зто первенство.

Анализ совершаемых пра
вонарушений по тресту по
казывает., чю  в те>х его 
подразделениях, где объяв
лена беспощадная война 
всякого рода носителям ан
тиобщественных проявле
ний, как, например, в 
«Прзмстрое», происходит и 
резкое сокращение всякого 
рода нарушений.

По-прежнему , тревожное 
положение дел в управле
нии строительства «Жнл- 
строй*. За 1976 год каж 
дый пятый, работающий в 
«Жнлстрое», побывал в мед 
вытрезвителе или совершил 
мелкое хулиганство.

Не блестящи дела и а 
субподрядной организации 
треста сЮжстальхонструк- 
ция». Из 47 нарушителей 
здесь только один человек 
обсужден в коллективе, ос
тальные — либо уволились 
по собственному ' желанны, 
либо вовсе остались без вни 
мания. Электросварщик 
И. И. Минаев, который ра
ботает в этой организации, 
умудрился в декабре прош
лого года побывать внача
ле >в медвытрезвителе, а 
затем совершил ‘ мелкое 
хулиганство.

Подобная бесконтроль
ность со стороны админист
рации и коллектива пред
приятия дает повод нару
шителям чувствовать себя 
вольготно и безнаказанно.

Партийным организациям 
и руководству названных 
коллективов следует прини
мать экстренные меры.

О. ЯРВЕЛЬЯНЦ, 
инспектор отдела кадров 

треста «Волгодонек- 
энергострой».

Происшествие — .......

уловки не помогли
Восьмого января этого года в семь часов вечера на 

пятом кйлометре автодороги Волгодонск— Дубовская 
водитель автоколонны № 6 автохозяйства треста «Вол- 
годонскэнергострой» Н. А. Бурлака на машине 
яЗИЛ-130» сбил пешехода М. В. Марком. Помощи по
страдавшему не оказал. Марком скончался.

Бурлака пытался направить следствие по ложному 
следу, но не ушел от наказания, вынужден был при
знать свою вину под неопровержимыми уликами.

Бурлака арестован и понесет наказание.
В. ВИНОГРАДОВ, 

инспектор дорнадзора Волгодонского ОВД.

РЮМКА... 
С ГОРЕМ

Д авно т  виделись 
братья Иван и Николай 
Волкодуиовы. Но вот, 
наконец, довелось им 
встретиться. С радости 
сели братья за стол, вы
пили, стали обсуждать 
житье-бытье, кто где
работает, сколько полу
чает. Вое в их  семьях 
складывалось хорошо: и 
заработки хорошие, и 
дети растут, я  Машину' 
Жигули» можно купить 

— живи и радуйся.
Но коротка была ра

дость от встречи. Вы
пили, заспорили- Нико
лай, не сумев утихоми
рить брата, стал соби
раться домой. Ивану бы 
опомниться, остановить
ся, но не мог он про
стить брату и со слова
ми «я тебя все равно 
убью» схватил со стола 
охотничий нож...

Николай, получив ра
нение в живот, был н а , 
грани смерти, и только; 
умелые руки хирурга 
пасли ему жизнь.

Наступило горькое по
хмелье. Один леж ал в 
больнице, второй был 
арестован.

Зарубцевалась ноже 
вая рана у Волколупо- 
ва Николая, но никогда 
не зарубцуется душев
ная рана у братьев и 
их детей, которые были 
свидетелями преступле
ния. И эта рада остав
лена тем бесшабашным 
пьянством, которое чуть 
не кончилось братоубий
ством.

Вот еще одна груст 
на я история. Шофер от
дела культуры Фай- 
зрахманов 19 декабря 
1976 года изрядно вы
пил, а утром 20 декаб
ря, проспав, не выехал 
к указанному сроку. Бу 
дучн еще сильно пья
ным, он сел за руль и 
пытался наверстать по
терянное время за ©чет 
высокой скорости. ' На 
улице Морской, не спра
вившись с управлением, 
пересек дорогу, выехал 
на левую обочину и ере 
зался в толпу людей, 
поджидавших транспорт. 
Выскочив из толпы на 
дорогу, столкнулся со 
встречной автомашиной.
В результате — убита 
жезпцина и разбиты две 
машины. Погибла Е. Н. 
Щукина, 1951 года рож 
дения. В это утро она 
спешила на Агоммаш, 
«о так  и не доехала до 
работы. У погибшей ос
тался ребенок. Есть ре
бенок и у Файзрахмано- 
ва. Но как объяснять 
детям, что эта тпагедия 
—• результат • * лишней 
пюмки спиртного. Эгя 
рюмка несет много '-on'? 
людям

И- МОРОЗОВ.
начальник 

следственного 
отделения 

Волгодонского ГОВД, 
капитан милиции.
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